



20.10.10

Resolution anlässlich des Delegiertentages 2010 in Bochum

Bochum. Einstimmig stimmten die Delegierten auf dem Delegiertentag 2010 des Seniorenverbands BRH NRW in Bochum der nachstehenden Resolution zu:

In schöner Regelmäßigkeit bringen die Medien in der großen Ferienzeit, in den Monaten Juli/August das Thema „Beamtenpensionen“. Darauf kann man sich verlassen.

Widersprüche oder widersprechende Leserbriefe werden danach einfach nicht mehr gedruckt oder nicht öffentlichkeitswirksam in Szene gesetzt.

Das veranlasst uns, den BRH Bund in Mainz und den DBB Bund in Berlin aufzufordern, sich darauf einzustellen und bereits zu Beginn der nächsten Ferienmonate 2011 die Medienwelt darauf aufmerksam zu machen und zu mindest um Gehör zu bitten, wenn man sich wieder einmal mit dem Thema beschäftigt. Das gilt insbesondere für die Boulevard-Blätter als Vorreiter.

Das würde einmal heißen: Wir haben gegenüber unseren Mitgliedern agiert und nicht erst reagiert und es würde uns eine gewisse Gewähr geben, zumindest in einigen Darstellungen rechtzeitig Gehör zu finden. Das ist auch nötig, damit wir mit unseren Gegendarstellungen in einem meinungsbildenden Boulevard-Blatt auch ernst genommen werden.

Wenn sich der DBB Bund dazu nicht entschließen kann, sollte zumindest der BRH Bund dabei eine Vorreiterrolle spielen.